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教育条件整備に関する要望書提出について

　世田谷区の幼稚園教育の充実・向上のために、日頃より格別のご高配を賜り、会員一同

厚く御礼申し上げます。

　さて、令和4年度の教育予算編成の時期に際し、区立幼稚園全園の要望事項をとりまと

めましたので提出させていただきます。

　子育て世帯を取り巻く環境は日々変化しており、核家族世帯や共働き世帯の増加に伴

い、幼児教育や保育に関する関心も高まっています。その中で、区立幼稚園の質の高い教

育、地域に密着した活動、のびのびと成長できる環境は、子どもたちにとってこころの豊か

さをはぐくみ、笑顔で成長できるかけがえのない場となっています。また、保護者にとっても

コロナ禍で希薄になりがちな「人との繋がり」の大切さを感じながら、子どもと共に成長でき

る区立幼稚園の存在はとても大きく、未来に残していくべき財産だと考えております。

　

　しかしながら急激な園児数減少に対し、保護者のニーズに合わない体制が原因と考える

声も多くあり、改めてご検討いただきたいと思います。

　子どもたちが生きる力、人間力をはぐくみ素晴らしい区立幼稚園が未来の子どもたちにも

繋がるよう願っております。

今後も格別のご理解とご高配を賜わりますよう重ねてお願い申し上げます。



令和3年9月24日

世田谷区立幼稚園・こども園PTA連絡協議会

令和4年度 教育条件整備に関する要望事項

　日頃より世田谷区立幼稚園に通う子どもたちへのご支援を賜わり、心より感謝申し上げます。令

和4年度の予算編成に向けて世田谷区立幼稚園全体の「教育条件整備に関する要望事項」を作成
いたしました。ここに挙げさせていただいた要望には、区立幼稚園の全保護者の真剣な思いが詰

まっています。実現に向けて適切な予算配分を検討いただきますよう、心よりお願い申し上げます。

1. 預かり保育について（継続要望）

　今年度も多数の要望があり、再考をお願いいたします。

世田谷区は転勤族も多く、また核家族化により近くに協力してくれる親族がいないなど、日常的にワ

ンオペレーションで育児に追われる家庭も多くあります。

緊急時や、兄弟姉妹の学校行事、通院等、預けたいタイミングで利用しやすい制度への見直しを要

望いたします。

１－１　スポットでの利用

　定員25名に対しての職員体制の中で、当日欠席分の枠を有効利用できるよう要望いたします。昨
年度の回答では安全を考慮して当日枠を設けていないものの、特例で預かる場合もあるとの事でし

たが、特例の預かりについては事前登録など安全面を模索する必要はあるかと思います。まずは

現場の聞き取りと検討を要望いたします。

１－２　長期休園中の預かり

　核家族や共働き世帯にとって、長期休園中の預け先は頭を悩ませる問題です。

認可外保育施設の利用など、慣れない場所へ一時的に預けるのは親子共々負担が大きいため、

区立園での預かり保育を要望いたします。
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１－３　預かり保育の人数拡充や定員数の調整

　希望人数が多い場合は抽選となり、一時的に利用できなくなる家庭があります。希望者が多い園

や少ない園などばらつきが見られる場合は、定員数の見直しなどで調整するなど、多くの家庭が利

用できるように要望いたします。

2.３年保育と区立園継続について（継続要望）
　

　区立園の質の高い教育理念や近隣小学校との連携、障害のある子どもへの手厚い受け入れな

ど、より良い環境を早く受けさせたい声は多くあります。

幼児期の教育が生涯にわたる人格形成の基礎を培う重要なものであるだけに、より充実した教育を

行うため、３年保育化を要望致します。

また、急激な園児数減少に対して区立園の存続に不安を感じる保護者も多く、3年保育化で園児数
を増やせるのでは、という意見がありました。

こども園への用途転換について、区からの情報発信が少ないため保護者の理解が進んでいない現

状です。改めて説明など、常に新しい情報の発信を要望いたします。

3.警備防犯対策の強化について（継続要望）

　園職員のほとんどが女性である事もあり、男性警備員が1人いる事で防犯面でも抑止力に繋がり
ます。また誰でも簡単に侵入できそうな環境の為、警備員の常駐は急務です。

　区の財政が厳しく来年度の対応が難しい場合は、防犯カメラの増設などセキュリティ強化に繋がる

代替措置の検討を要望いたします。

付属池田小学校事件から20年という節目を迎えました。子どもたちの安全を守る為に、さらにご尽
力いただきたいと思います。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

4.園・保護者間の連絡手段へのＩＣＴ活用について（継続要望）

　昨年度に引き続き、幼稚園への欠席や遅刻、預かり保育の申請、検温、園からの連絡事項など、

オンライン化に向けての対応を要望いたします。

　今春導入された「すぐーる」を有効活用していただき、先生方の負担を減らし、保育への時間を確

保していただきたいと思います。
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5.自転車通園について（継続要望）

　原則禁止となっていますが、現状は「保護者会の自主ルールの中で可能」となっています。自転車

通園の可否は幼稚園選びの重要なポイントとなりますので、「原則禁止」の撤廃を要望いたします。

　なお、園によって駐輪場が確保できない等問題点はありますが、各園で話し合い、保護者会では

引き続き徒歩通園を呼びかけつつ、協力しあいながら運用していきます。

6.ホームページ充実について

　各園のホームページの充実を要望します。

コロナ禍において未就園児園庭開放や公開行事が中止となり、ネットからの情報発信、情報収集の

必要性が高まっています。区のページでは掲載情報が少なく、未就園児保護者や遠方からの転入

者が一番知りたい保育の雰囲気や詳細情報を十分に得ることができません。

情報の充実と、区立幼稚園の特色を魅力的に伝えられるような改善を要望いたします。

例えば、以下のような改善点を挙げさせていただきます。

６ー１　各園ページから「区立幼稚園・認定こども園案内」へ繋がるリンク

「〇〇幼稚園」のように園名検索をかける場合が多く、各園ページから上階層の詳細情報掲載ペー

ジへ繋がる工夫を要望いたします。

６ー２　「世幼Ｐ連みんなのブログ」を各幼稚園ページへリンク

「〇〇幼稚園」のように園名検索をかける場合が多く、その階層下が適切なリンク場所と考えます。

求める情報が得られやすいよう要望いたします。

６ー３　用途転換最新情報の各園ページへの掲載、周知

入園を検討する上で重要な情報なので、各園ページで最新情報の更新を要望いたします。
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